



Miguel Ángel López Mateo

Socio

Murcia, Madrid

Portillo de San Antonio, 8

miguel.angel.lopez@garrigues.com

30005 Murcia (España)

Abogado colegiado nº 5211

Tel: +34 968 27 47 27

I. Colegio de la Abogacía de Murcia

Fax: +34 968 27 45 78

Mercantil y Fusiones y Adquisiciones

Agribusiness y Alimentación

Private Equity

Miguel Ángel López Mateo codirige el área de Agribusiness de Garrigues desde la creación de dicha práctica por el despacho, coordinando la actividad en food & drinks de las oficinas nacionales e internacionales de la firma.

Cuenta con una dilatada experiencia en M&A, habiendo asesorado operaciones de adquisición y venta de compañías y activos estratégicos (tales como farmland, warehouses, bottling plants, etc), carve-outs, LBOs y MBOs, liderando equipos para transacciones tanto en España, como en Portugal y en distintos países de Latinoamérica.

Trabaja habitualmente con fondos nacionales e internacionales de Private Equity, asesorándoles desde las fases preparatorias de los proyectos, durante el build-up y en los más diversos procesos de desinversión.

Asesora a muchas de las principales compañías de alimentación nacionales y extranjeras, siendo uno de los mayores expertos en áreas como la legislación sobre cadena alimentaria. Es asesor de referencia de diversas asociaciones nacionales de la alimentación, como FEPEX.

Socio desde 2018, estudió en la Universidad de Murcia, en University of London y en UC Berkeley (High Honors y Best Oral Argument Award).

Experiencia

Miguel Ángel López Mateo se unió al despacho en 2004, siendo codirector del área de Agribusiness desde la creación de dicha práctica por Garrigues. Es especialista en derecho mercantil, en fusiones y adquisiciones así como en real estate y financiaciones de proyectos (principalmente ligados al ámbito de la alimentación, pero también a sectores vinculados con ésta como el sector químico, el fitosanitario y el de la maquinaria industrial).

Su experiencia le permite entender las particularidades de compañías industriales en procesos complejos, incluidos los relativos a proyectos de implantación de grupos extranjeros en el territorio español, de salida de

grupos españoles al extranjero, y de coordinación de deals y proyectos multi-jurisdicción.

Al haberse formado en Inglaterra y Estados Unidos, así como en Alemania, mantiene unos vínculos especialmente sólidos con clientes extranjeros, así como con clientes españoles con fuerte presencia internacional.

Miguel Ángel asesora a varias de las mayores compañías alimentarias en materia de normativa de cadena alimentaria y en sus relaciones con AICA y otros organismos públicos, así como también ha asesorado o impartido formación para asociaciones regionales tales como Ecohal, Coexphal, Proexport, Ailimpo, Apoexpa o Vitartis, entre otras, y para federaciones nacionales como FEPEX.

Es ponente habitual en los principales foros y seminarios en materia de inversión en la industria alimentaria así como sobre regulación del sector de la alimentación, tales como por ejemplo, en el I Congreso Jurídico del Sector Agroalimentario del ICAM, o en la Cumbre Mundial Agroalimentaria en sus sesiones en RTVE.

Habla inglés, alemán y chino.

Formación académica

- LLM por la Universidad de Berkeley en 2015, con calificación completa de *High Honors*.
- Postgraduade Certificate in Laws, especialización en Common Law, por la Universidad de Londres (Queen Mary y UCL), otorgado en 2011 con *Merit*.
- Licenciado en Derecho por la Universidad de Murcia en 2004 con media de Matrícula de Honor.

Actividad docente

Ha sido Profesor Asociado de la Universidad de Murcia (Grado en Derecho y modalidad bilingüe del Grado en Administración y Dirección de Empresas) desde 2010 hasta 2018.

Pertenencia a instituciones

Miembro del Ilustre Colegio de Abogados en Murcia.

También es miembro internacional del Obligations Discussion Group (ODG) promovido por la University of Western Ontario de Canadá.

Reconocimientos

Miguel Ángel ha recibido el premio a Best Oral Argument en UC Berkeley en 2015.

Legal500 le cita como Practice Head para Food Industry, y es distinguido por Best Lawyers desde 2018.

Finalista del premio jóvenes juristas en 2006, ha asistido y participado en seminarios y eventos de diversa índole.

Publicaciones

Ha publicado en la Revista de Derecho Mercantil, como autor de los artículos “Asistencia Financiera: Análisis y crítica del derecho vigente” Partes I y II.

Es autor de varias de las publicaciones de Garrigues en Agribusiness, en particular, en materia de Ley de la Cadena Alimentaria.